



Regierungsratsbeschluss vom 13. September 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mizmorim; Mizmorim Festival «Blau-Weiss»

P221264

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für das Mizmorim Festival «Blau-Weiss», welches im Januar 2023 an verschiedenen Orten in Basel stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem gleichnamigen Verein für das Mizmorim Festival im Januar 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken bewilligt. An drei Tagen widmen sich acht Konzerte, ein Kino Event, Podiumsdiskussionen und Konzerteinführungen den Visionen einer Staatsgründung von Theodor Herzl und folgen dem Weg bis zu Palästina/Israel im Jahre 1948. Dabei kommen mehrere neue Kompositionen zur Uraufführung im Stadtcasino, Gare du Nord und an weiteren Spielstätten.

